

MERCREDI 4 JUIN 2014

Soumis par BDELCROIX

06-06-2014

Dernière mise à jour : 06-06-2014

DES NOUVELLES DE PONT-SAINT-ESPRIT

Ce matin, nous avons visité le Palais des papes à Avignon construit en moins de vingt ans par les papes Benoît XII et Clément VI. C'est le plus grand palais gothique du monde ! Nous avons vu aussi le pont Saint Benezet plus connu sous le nom de "pont d'Avignon".

Après le repas, nous avons pris le chemin d'Orange où nous avons visité le théâtre antique construit par les Romains il y a 2 000 ans. Nous avons terminé la journée par une écoute musicale dans la chapelle de St Pancrace (XIIe siècle).

METEO DU JOUR : NUAGEUX PLUIE TEMPERATURE : 24 degrés